
PRÉSENCES :

Délégué  à  la
coordination

Daniel  Roy-
Lamontagne 

Délégué  à
l'information

Vacant

Délégué  aux
affaires internes

Samy Cheballah
Déléguée  à
l'animation
culturelle

Alexandra Vaillant

Délégué  aux
affaires externes

Émile Forcione 
Délégué  à  la
mobilisation

Gabriel Aubry

Délégué  à  la
pédagogie  Samuel Villanove 

Délégué  à  la
trésorerie

Alexis  Robitaille-
Duclos 

Délégué   à  la
formation continue

Vacant
Déléguée  aux
affaires féministes

Absente

Adjoint-e-s :  Michel Nguyen

Observatrices/obser
vateurs :

Abir Ait-Gout et Marie-Pier Béland

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture

Proposée par Émilie Forcione 
Appuyée par Samuel Villanove
Adoptée à l'unanimité

0.2 Præsidium
Qu'Émile  Forcione  et  Alexandra  Vaillant  soient  respectivement  animateur  et

secrétaire de la réunion.
Proposée par Émile Forcione
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Appuyée par Daniel Roy-Lamontagne 
Adoptée à l'unanimité

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Que l'ordre du jour se lise comme suit     :

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l'ordre du

jour
0.4  Lecture  et  adoption  des  procès-

verbaux

1. Coordination
1.1 Employées

1.1.1 Permanence administrative
1.1.2 Permanence sociopolitique
1.1.3  Gestionnaire  du  réseau

informatique
1.2 Suivi des mandats

2. Interne

3. Externe
3.1 CRAM

4. Trésorerie

5. Animation culturelle
5.1  Gestionnaires  de  la  page

Facebook

6. Pédagogie

7. Information
7.1 Comité Agenda

8. Mobilisation
8.1 Comité de Mobilisation
8.2  Procès-verbaux  comité  de

mobilisation

9. Affaires féministes
9.1 Comité femmes 

10 Procédures de Levée
10.1 Varia
10.2 Levée

Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Samy Cheballah
Adoptée à l'unanimité
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0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux
Que  l’on  adopte  les  procès  verbeaux  du  2016/06/13,  2016/08/22,  2016/08/29,

2016/09/06, 2016/09/26, 2016/10/03, 2016/10/11, 2016/10/17, 2016/10/24.
Proposée par Daniel Roy-Lamontagne 
Appuyée par Alexandra Vaillant 
Adoptée à l'unanimité

1. Coordination
1.1 Employé.e.s

1.1.1 Permanence administrative
Que les mandats de Nastaran Daniali pour la semaine soient :
- PV (révision et mise en ligne) -Priorité du mardi matin
- Charte :Révision & mise en page + mise en ligne + impression de 3 exemplaires
pour consultation sur place
- Suivi de la demande de clefs + demander clef  AAE pour Daniel et la clé pour
AAE… pour Samy
- Suivi avec Louis-Philippe pour le déplacement des photocopieuses
- Suivi ventilation
- Suivi avec l'ASEQ (Alliance pour la santé étudiante au Québec)
- Aide pédago
- Répertoire des coordonnées des exécutant.e.s et responsables d'organismes
- Métahoraire de l'exécutif
- Réorganisation du Cloud
-  En  collaboration  avec  la  pédagogie  et  la  permanence  sociopolitique  :  suivi
plaintes des étudiant.e.s racisé.e.s du programme de soins infirmiers .– Mandat à
long terme
- Procédurier sur les violences sexuelles – Mandat à long terme

Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Samy Cheballah
Adoptée à l'unanimité

Que les mandats d'Émilie Champoux soient :
- Suivi Permis d'alcool et changement des réservations 40 ans du Comité Femmes
- Suivi Diva Cup et serviettes menstruelles réutilisables
- Suivi chandails féministes
- Soutien à la pédagogie
- Suivi hauts-parleurs Vivoir (relancer Diane)
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- Document sur les plaintes de racisme depuis 2011
- Tri et classement des factures et des chèques mois par mois
- Enlever les machines à sou dans le local de photocopieurs?
- Évaluer l'option d'une facture ouverte ou de rabais COOP pour les organismes.

Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Gabriel Aubry
Adoptée à l'unanimité

1.1.2 Permanence sociopolitique
Que les mandats de Marie-Pier Béland pour la semaine soient :
- Présentation sur lutte interne (entente asso-collège et locaux)
- Interprétation des données du sondage
- Travail sur l'argumentaire 
-Préparation du congrès d'orientation.

Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos 
Adoptée à l'unanimité

1.1.3 Gestionnaire du réseau informatique
Que les mandats de Louis-Philippe Véronneau pour la semaine soit     :
 Soutien informatique⁃

- Recherche d’une alternative à Xerox (priorité)
 Suivi pièces d’ordinateurs usagées dans les archives⁃

- Créer un cloud pour les organismes 
Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Alexandra Vaillant 
Adopté à l'unanimité

1.2 Suivi des mandats

Rien à signaler.

2. Interne 
Que Samy Cheballah apporte les bouteilles d'alcool dans un dépanneur ou une épicerie

et que le change revienne à la SOGÉÉCOM. 
Proposée par Daniel Roy-Lamontagne 
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Appuyée par Samuel Villanove 
Adoptée à l'unanimité
 
3. Externe

3.1 CRAM  1

Rien à signaler.

3.2 À la rue Montréal  2

Rien à signaler.

3.3 Congrès orientation de l'ASSÉ
Qu'une rencontre  hebdomadaire  de deux (2)  heures  environ soit  consacrée  à  la

réflexion en vue du prochain congrès d'orientation.
Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Gabriel Aubry 
Adoptée à l'unanimité

Que la délégation du prochain congrès soit composée d'Alexandra Vaillant, Alexis
Robitaille-Duclos  et  Daniel  Roy-Lamontagne le  samedi  et  d'Alexis Robitaille-Duclos,
Émile Forcione et XX le dimanche.
Proposée par Émile Forcione 
Appuyée par Alexandra Vaillant
Adoptée à l'unanimité

Qu'Émile  Forcione,  Alexandra  Vaillant  et  Alexis  Robitaille-Duclos  fassent  une
tournée d'appels en vue du prochain congrès.
Proposée par Émile Forcione
Appuyée par Gabriel Aubry 
Adoptée à l'unanimité

4. Trésorerie
Qu'Alexis  Robitaille-Duclos  prépare  une  proposition  en  vue  de  la  prochaine

assemblée générale concernant les frais pour les arrêtés de la manifestation de 2015.

1. Conseil régional de l'ASSÉ à Montréal
2 À la rue Montréal est mouvement d'étudiant.e.s pour la création d'une nouvelle coalition d'étudiant.e.s, 
indépendante des associations et regroupements nationaux déjà existant.
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Proposée par Alexis Robitaille-Duclos
Appuyée par Gabriel Aubry 
Adoptée à l'unanimité

5. Animation culturelle
5.1 Gestionnaires de la page Facebook

Rien à signaler.

6. Pédagogie
Que Samuel Villanove assiste au prochain conseil d'administration du Collège.

Proposée par Émile Forcione
Appuyée par Samy Cheballah
Adoptée à l'unanimité

7. Information

7.1 Comité agenda

Que Camille  Frappier soit  en charge de concevoir  l'affiche visant  à recruter les
membres du prochain comité Agenda     ;

Que Samy Cheballah publie l'anonce sur   Spotted Maisonneuve     ;
Que Daniel Roy-Lamontagne en fasse l'annonce sur la page facebook «     organisme

de la sogeecom     »     ;
Que  Samy  Cheballah   et  Samuel  Villanove  fassent  la  tournée  du  village  des

organismes.
Proposée par Alexandra Vaillant
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité

Que Daniel Roy-Lamontagne soit en charge de coordonner le comité Agenda.
Proposée par Daniel Roy-Lamontagne 
Appuyée par Émile Forcione
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée de pause de 10 minutes
Adoptée à l'unanimité
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8. Mobilisation
8.1 Comité de Mobilisation

Proposition d'une plènière de 20 minutes sur la mobilisation. 
Proposée par Gabriel Aubry.
Appuyée par Daniel Roy-Lamontagne.
Adoptée à majorité

8.2   Procès-verbaux du comité de mobilisation
Que Nastaran supprime la section des procès-verbaux du comité de mobilisation sur

le site internet de la SOGÉÉCOM. 
Proposée par Gabriel Romualdo-Aubry
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité

9. Affaires féministes
9.1 Comité femmes

10. Procédures de Levée
10.1 Varia

-  Mise  à  jour  des  cartables  des  postes  et  débuter  les  rapports  de  mi-mandat
#LeRapellerÀChaqueExec.
- Organisation d'un atelier sur le “Care”
- Contacter les anciens délégué.e.s pour récupérer les clefs manquantes

10.2 Levée
Proposée par Émilie Forcione
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité
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